

## Combates en Cauca provocan desplazamiento

Al menos 357 habitantes de Morales, Cauca, han abandonado sus hogares debido a los combates que se han presentando entre el Ejército y la columna guerrillera 'Jacobo Arenas', de las FARC, en zona rural de este municipio, por lo que fue entregada una serie de ayudas a los desplazados.

De acuerdo con algunos de los afectados, el enfrentamiento se ha dado desde el viernes pasado y, a su juicio, nunca se habían visto tan en medio de las balas como este fin de semana, lo que los obligó a salir de sus viviendas hacia el caso urbano de la población.

El consolidado da cuenta de que los desplazados pertenecen a 102 familias y en ese grupo hay por lo menos 90 menores de edad.

Por su parte, Paula Gaviria, directora de la Unidad de Atención y Reparación Integral a las Víctimas, dijo que con el objetivo de garantizar la atención oportuna de las familias, se dispuso la entrega de alimentos y de cuatro equipos de albergue, cada uno para 50 familias aproximadamente.

De acuerdo con un reporte entregado por el Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR), una persona de esa comunidad tiene lesiones producto del enfrentamiento.

«La población tiene miedo, está atemorizada por los combates y además un miembro de la comunidad fue herido durante las confrontaciones», aseguró Pascal Porchet, jefe de la subdelegación del CICR en Cali.

El CICR también elevó una advertencia en el sentido de que se puede presentar una dificultad sanitaria debido a que la población no cuenta con el servicio de agua, por lo que se espera que este martes se haga una evaluación que buscará soluciones para garantizar el acceso a condiciones sanitarias dignas.

<http://www.semana.com/nacion/combates-cauca-provocan-desplazamiento/184896-3.aspx>